



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>LaJornada</b>	14	27/07/2024	LEGISLATIVO

# SCJN necesita aspirantes de alto perfil: Loretta Ortiz

**GUSTAVO CASTILLO**

El perfil de las personas que serán propuestas y posteriormente electas para integrar al Poder Judicial de la Federación (PJF) debe ser alto en razón de sus méritos, sus estudios, profesionalización y carrera judicial, señaló la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Loretta Ortiz Alf.

La SCJN difundió la opinión de la integrante de su primera sala en torno a la reforma al PJF propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador. La ministra expuso que para juzgador (a) se necesita experiencia y especialidades que pueden garantizarse en exámenes y concursos, pues se requieren conocimientos para dictar sentencias. Asimismo, llamó a “crear un modelo de justicia, con un sistema de investigación ministerial de fiscalías más efectivo en temas como desaparición forzada, trata de personas, crimen organizado y secuestro. Incluso, se podría recurrir a la inteligencia artificial para integrar carpetas de investigación”. Agregó que la reforma es una oportunidad de garantizar un acceso más amplio a la justicia.